

Marktkommentar v. 12.06.12

Schweine

Nach dem Preisanstieg von 4 Cent am Freitag und der Bekanntgabe von Hauspreisen auf Vorwochenniveau (1,68 €) alle namhaften Schlachtunternehmen reagieren gestern viele Beteiligte ungläubig. Unklar bleibt damit der weitere Wochenverlauf. Fakt ist, dass es Regional Nachmeldungen gibt und Stückzahlen im weiteren Wochenverlauf kommen sollten.

Am Ferkelmarkt hat sich die Nachfrage noch nicht belebt, das Angebot ist groß und die Preise geben landläufig bis zu 2 Euro nach.

Quelle: www.kaack-terminhandel.de